
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 12.02.2019

Top 6.1 Fertiggarage an der Palmberghalle

Herr Eggert (Mitarbeiter Stadt Schönberg) erkundigt sich nach dem Sachstand zur 
Aufstellung einer Fertiggarage an der Palmberghalle. Er bemängelt die bisher 
eingetretene zeitliche Verzögerung und weist auf verschiedene Absprachen innerhalb 
der Amtsverwaltung hin und bittet um zügige Bewilligung, da die jetzige 
Unterstellmöglichkeit im Gymnasium nur bis April eingeräumt wird.
Herr Götze sagt eine Prüfung zu.
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